



Victoria, le 9 juin 2024

Madame, monsieur,
chers parents, tuteurs,

Un grand remerciement à toutes et tous les participants de la foire de fin d'année. Cette dernière fut un grand succès et a permis à la communauté de notre école de se réunir et d'applaudir les talents de nos élèves.

Un grand remerciement à l'APÉ et au personnel qui se sont joints à l'organisation de cet événement.

Restaurant scolaire

Cette semaine qui débute sera la dernière du restaurant scolaire de notre école. À partir du 17 juin, le restaurant scolaire sera fermé et ne réouvrira qu'en septembre. Un grand remerciement à notre chef Monsieur Monette et les élèves du cours de cuisine qui nourrissent vos enfants tout au long de l'année scolaire.

Inscriptions

S'il est possible de s'inscrire toute l'année à l'école Victor-Brodeur, il est important que les inscriptions se fassent dans des délais raisonnables afin de nous aider à organiser l'année scolaire 2024-2025.

Spectacle au théâtre

Les parents des élèves de maternelle à 3ème année sont invité(e)s au spectacle de fin d'année qui se déroulera le mardi à 10 heures et à 13 heures au théâtre au 637 Head street.

Les parents des élèves du secondaire sont invité(e)s le mercredi à 13 heures.

Message de la bibliothécaire

Prière de vérifier avec vos enfants au sujet du retour des livres empruntés à la bibliothèque. Tous les livres devraient être rendus à la bibliothèque dans les plus brefs délais.

L'APÉ

Nous espérons que la communauté des parents continuera à participer aux événements de l'école. Nous vous invitons également à vous joindre à l'association des parents de

l'école (L'APÉ) qui tout au long de l'année travaille à organiser des événements spéciaux, contribue financièrement à aider aux sorties éducatives et bien plus. L'APÉ fonctionne grâce aux parents bénévoles qui ont des enfants à l'école comme vous tous. Vous pouvez participer selon vos disponibilités et vos talents. Tous les parents peuvent faire une différence dans la vie de leur enfant! Communiquer avec Mme Genevieve Deschamps, présidente de l'APÉ : presidenceparentsbrodeur@gmail.com

-

-

Sondage sur les appareils électroniques

Dans le cadre de la mise en place d'une politique visant la réglementation de l'utilisation des appareils électroniques, le conseil scolaire

1. Place pour consultation une ébauche de cette nouvelle politique (voir site du CSF).
2. Demande aux élèves de 4 à 12 année de remplir un sondage en classe et aux parents des enfants de maternelle à 3année de le remplir à la maison.
- 3.

Rappel

Semaine des examens pour les élèves au secondaire du 17 au 20 juin.

Suivi et bilan des acquis

Ils seront envoyés aux parents la dernière semaine du mois de juin. Les élèves de la 12 année recevront directement leur diplôme du secondaire du ministère début août.

Choix de cours

Les choix de cours des élèves du secondaire seront effectués durant la semaine du 10 au 14 juin. Pour toutes informations supplémentaires, veuillez contacter M. Rochette, orienteur scolaire.

Horaire des examens

L'horaire des examens pour les élèves du secondaire vous sera envoyé séparément cette semaine.

Cours de rattrapage

Des cours de rattrapage pour les élèves du secondaire seront offerts cet été. Un courriel sera envoyé aux familles des élèves qui gagneraient à s'y inscrire.

Départ spécial des élèves

Afin de nous aider à assurer la sécurité de vos enfants, nous vous rappelons que vous devez communiquer avec le secrétariat et l'enseignant(e) titulaire de classe les conditions de départ de votre enfant à l'avance. De plus, si votre enfant quitte l'école avant la dernière journée il est primordial de l'indiquer à ces mêmes personnes.

Ordinateurs/manuels/livres

Ceux-ci doivent être obligatoirement rendu à l'école avant la fin de l'année. L'ordinateur doit être accompagné de son chargeur sinon malheureusement des frais s'appliqueront.

-
-
-
-
-

L'initiative Ready Step Roll 2024-25 Dernière journée aujourd'hui

L'école Victor-Brodeur est heureuse de participer à l'initiative Ready Step Roll 2024-25 du district régional de la capitale !

Peu importe la façon dont vos élèves se rendent à l'école et en reviennent, nous voulons connaître votre opinion ! Nous vous demandons de répondre à <https://surveys.crd.bc.ca/surveys/Ready-Step-Roll-Baseline-School-Commute-Survey-2024> en ligne d'ici le 9 juin 2024. Cela ne vous prendra qu'une quinzaine de minutes et nous aidera à mieux comprendre comment nous pouvons améliorer votre trajet vers l'école. Vos réponses sont anonymes. Les résultats de l'enquête seront communiqués à l'automne et serviront de base aux actions menées dans le cadre de l'initiative.

Notre école gagnera un porte-vélos ou un porte-scooters si elle obtient un taux de réponse de 50 % ou plus !

Si vous avez des questions sur l'enquête ou sur l'initiative Ready Step Roll, contactez Natalie Bandringa, planificatrice régionale CRD, à l'adresse nbandringa@crd.bc.ca

21 juin

L'école sera en sortie le 21 juin pour la Journée Nationale des Peuples Autochtones. Nous vous prions de nous informer le plus rapidement possible si votre enfant sera absent. Ceci s'adresse autant aux élèves du secondaire que ceux du primaire.

Mémo de la coordination sportive

Il n'y a plus d'activités parascolaires prévue puisque la saison tire à sa fin (Basketball spring league, Athlétisme & Badminton).

Un rapport annuel sera partagé avec toute la communauté avant la fin de l'année

Bonne semaine

Sophie Lemieux

Membre de l'équipe administrative
École Victor-Brodeur
(250) 220-6010